agenda wien sieben Protokoll

5. Treffen (Arbeitstreffen) "Kunstgeherzone Myrthengasse"

am 29. Juni 2005

Anwesende:

- Gernot Lechner
- Rainer Weinzettl
- Clemens Kikuta & Birgit Friedrich (agenda wien sieben)

Thema:

- 1. Frühstück am Gehsteig: "Was war gut? Was hat mich gestört? Was wurde noch eingebracht?" Kurzzusammenfassung der Argumente, die von BewohnerInnen beim Frühstück eingebracht wurden
- 2. Stimmungsbild Projektgruppe "Kunstgeherzone Myrthengasse"
- 3. Nächste Schritte

Nach Meinung der beiden anwesenden Vertretern der Projektgruppe sollte als nächster Schritt, mit der Visualisierung der Myrthengasse begonnen werden, um eine Diskussionsgrundlage für die Fußgängerzone zu schaffen. Dafür soll Kontakt mit Herrn Stefan Schimpf aufgenommen werden. Bis September sollen die Straßenabmessungen, Häuserfassaden, usw. in einem Computer-Animationsprogramm eingegeben werden. Beim nächsten Projektgruppentreffen können dann mit Hilfe der Computer-Animation Gestaltungsmöglichkeiten überlegt werden.

Auf Basis dessen soll dann mit Bevölkerung und BezirkspolitikerInnen weiterdiskutiert werden.

Anmerkung: Eventuell könnte Frau Weinzettl (Professorin an der Sir-Karl-Popper-Schule) eine Klasse im Rahmen eines Projektes dafür gewinnen, ein Modell der Myrthengasse zu fertigen, um weiteres Anschauungsmaterial zu haben.

Für etwaige Planungskonzepte für eine Fußgängerzone in der Myrthengasse kann die agenda wien sieben Folgendes zur Verfügung stellen:

- Katasterausschnitt f
 ür Planskizzen
- Kontakt mit Magistratsbeamten
- Kontakt zu Stefan Schimpf (machte die Computer Animationen bei der Umgestaltung des Schulvorplatzes "Kandlgasse")
- Organisation und Moderation des AnrainerInnenforums im Herbst

agenda wien sieben Protokoll



Am Do, den 30.Juni 2005 fand ein Treffen zwischen Herrn Gernot Lechner als Vertreter der Projektgruppe, Herrn Stefan Schimpf (Animation der Myrthengasse) und dem agenda-Team statt, bei dem vereinbart wurde, dass Herr Stefan Schimpf damit beauftragt wird, bis Ende August 2005 eine Visualisierung der Myrthengasse zu erarbeiten. Kontakt wurde vom agenda-Team auch mit Herrn Petuelli von der MA 19 aufgenommen. Er hat sich bereit erklärt, die Projektgruppe bei den Gestaltungsüberlegungen praktisch zu unterstützen.

Interne Gruppentreffen

Wenn sich die Projektgruppe in der Sommerpause (Juli/ August 2005) zu internen Treffen zusammenfindet, sollten die dabei gewonnenen Ergebnisse und Beschlüsse zumindest in einem Kurzprotokoll an das Büro der agenda wien sieben geschickt werden, damit die Transparenz nach außen und die Verständlichkeit für diejenigen, die nicht dabei waren, gewahrt bleibt.

Nächster Termin: Do, 8. September 2005 18:00 Uhr